



# Journée Raid Aventure UNSS à Boyardville

publié le 28/03/2018

## Descriptif :

Deux équipes catégorie mixte ( 4 filles, 4 garçons) ont représenté dignement le collège Beauregard au fameux Raid Aventure

UNSS Départementale qui se déroulait sur le site du centre sportif Départemental à Boyarville.

L'équipe 1 composée de Juliette D., Romane F., Hugo P. et Martin M. ainsi que l'équipe 2 composée de Gaëlle S., Mathilde L., Alexandre P. et Samuel V. s'étaient données rendez-vous tôt ce matin pour prendre la direction de l'île d'Oléron afin de participer au fameux Raid Aventure organisé par l'Unss départementale. Malgré une météo particulièrement maussade et difficile pour les organismes, l'équipe première a sorti son épingle du jeu en obtenant une très honorable 6ème place.

11 épreuves extrêmement variées ( relais sur la plage, course d'orientation dans les bois, trial en VTT, run&bike, biathlon avec tir à la sarbacane en autres) mais aussi très sélectives ont permis de départager les 96 équipes inscrites, soit 384 élèves.

Cette journée mémorable restera longtemps dans les têtes de nos 4èmes comme étant une des plus difficile de ces dernières années. Toutefois ils reviennent enchantés de leur aventure.

Bravo à eux 8.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.